



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:58

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 08 de Julio de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Carta de Amor a Nicaragua

“No es posible concebir unas elecciones presidenciales futuras con un partido liberal dividido en dos, un partido liberal con una grieta enorme, abierta entre los que se ha dicho en llamar bolañistas y arnoldistas y no es posible concebir ese tipo de elecciones, porque de antemano se sabe quien será el ganador si el partido liberal continúa alimentando divisiones partidarias.

En un partido los hombres pasan, los líderes son accidentes propios de determinadas circunstancias, pero el partido es permanente. El partido liberal al que los conservadores señalan como un criadero de dictadores, ha sido la historia, duela a quien le duela el partido que ha colocado a Nicaragua en el concierto de las naciones más prosperas de la América Latina”, exteriorizó Gadea Mantilla en su carta de Amor a Nicaragua.

Emisora: Corporación

Programa: En Caliente

Conduce: Nilo Gadea

Tema: Varios.

Carlos Valle, declaró vía telefónica que el día de ayer escuchó en el noticiero de la tarde de Meneses Vallecillo, que Milton Arcia decepcionado, renunciaba a la famosa Unidad Liberal, es lamentable porque él cree en las palabras de Milton, que es un liberal de cepa, somocista como el se autodenomina, pero que tiene toda la buena intención. “Creo que las personas que están ahí al frente de esa mal llamada Unidad Liberal ya se sabe por donde van, nacen muertos, cuando pierden a semejantes cuadros como es Milton Arcia, un empresario que invierte en Nicaragua, que trabaja por el turismo. Milton Arcia, tiene las puertas abiertas en el PLC. Milton las puertas abiertas del PLC están a tu favor tanto aquí en Managua como en Rivas, en cualquier lugar donde te querrás desarrollar, hemos respetado tus ideas, hemos respetado tus decisiones, hay apertura para ti, si vos querés dentro del PLC. También pueden haber diferentes estilos de opinión y ese estilo de opinión que vos tenés unifica a la familia liberal, lo puedes tener dentro de la familia del PLC y te invitamos el 11 de julio, vamos a estar ahí en la puerta para que estés con nosotros en la verdadera convención del liberalismo en este país”.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:58

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+René Herrera indicó que Eduardo Montealegre ha trabajado por el PLC y ha sido capaz de respetar a su partido y al gobierno para el cual trabaja, por tanto no ve las razones para que sea destituido de su cargo que muy bien ha desempeñado en el CEN. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Enrique Quiñónez mencionó que Eduardo Montealegre debe de poner a disposición su cargo de tercer vicepresidente ante la gran convención y esta lo va a cambiar porque éste no puede estar jugando con dos sombreros. Quiñónez aseguró que cuenta con los votos de los convencionales para destituir a Montealegre de su cargo en el CEN. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Vicepresidente Rizo comentó que para que Daniel Ortega diga que se está fraguando un plan en el Poder Judicial, debe de estar bien interiorizado en ese poder del Estado para hacer esa afirmación. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Para nombrar Magistrada a Juana Méndez se necesitan doce votos y aún no hay nada de eso, por lo que no se sabe si ella será nombrada para ese cargo, expresó Guillermo Vargas Sandino. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+La doctora Alba Luz Ramos negó que se estén repartiendo los magistrados entre los sandinistas y los liberales, es fuera de lugar hacer afirmaciones. No hay ningún pacto ni acuerdo para liberar a Arnoldo Alemán. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El doctor José Rizo, manifestó que los Magistrados Judiciales, desde el momento de su juramentación de su cargo, deben despojarse de su camiseta partidaria y no cree que se esté arreglando la libertad de Alemán. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La fiscal María del Carmen Solórzano, dijo que se determinó que no existe ningún indicio de atentado en contra del Presidente Enrique Bolaños, ya que se entrevistó a personas que participaron en la actividad de Yali y a María Fernanda Flores de Alemán, por lo que no hay sospechas al respecto. **(100% Noticias)**